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Bastia, 7 ottobre 2014"!!
Nous tenons d’abord à féliciter la CAB pour cette initiative. Nous portons!
volontiers notre pierre à ce que nous espérons être les prémices d’une remise!
en cause fondamentale de l’approche du développement sportif et, par voie!
de conséquence, des critères d’aides aux associations sportives.!!
Dans un monde en pleine mutation, dans un environnement souvent!
traumatisant pour notre jeunesse, nous pensons que l’activité sportive est!
un moyen très efficace pour, non seulement de limiter la casse culturelle et!
sociale, mais aussi pour permettre aux jeunes de prendre plus confiance en!
eux et, donc, leur devenir collectif.!!
C’est pourquoi nous proposons d’établir des priorités.!
Le rôle d’une institution, qu’il s’agisse d’une mairie, d’une communauté!
d’agglomération, d’un Territoire, est de prendre toute la mesure de ces enjeux!
et de définir d’autres orientations budgétaires.!!
Nous ne voulons pas ouvrir de faciles polémiques. Nous n’ignorons pas non!
plus ce que représentent certains shows sportifs pour le moral d’un peuple.!
Mais nous savons aussi les conséquences souvent néfastes de cette illusion!
de développement sportif.!!
Nous sommes donc favorables à ce que des rééquilibrages aient lieu. La!
CAB doit mieux soutenir toutes les associations sportives qui encadrent la!
jeunesse, qui font preuve de sérieux et de rigueur dans leur gestion.!
Nous ne prêchons pas uniquement pour notre paroisse. Nous savons aussi!
qu’une irresponsablité dans la gestion des fonds publics et le choix de certaines!
aides est pénalisante. La récente conférence de presse du Maire de Bastia et!
du Président de la CAB est en ce point édifiante…!!
Mais il faut partir sur d’autres bases. Cela ne fera pas plaisir à tout le monde,!
mais ne rien changer serait bien pis.!!!
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